



ASOCIACIÓN COMARCAL

Amplio programa para prevenir la diabetes

J. E. ■ ANDÚJAR

La Asociación de Diabéticos de Andújar y Comarca (ADAN) impulsa una amplia programación para el primer semestre del año. El colectivo organiza interesantes conferencias y charlas, en las que se pretende profundizar en la importancia de un buen control de la diabetes. En cuanto a los talleres, estos serán impartidos por Luis Jesús Quesada Cano.

En lo referente a los encuentros con la salud, previstos este año para el día 11 de mayo, se tratarán las diferentes acciones de los servicios sanitarios y los pasos para controlar la enfermedad.